

UNP Gelar Kuliah Umum bersama Rektor Telkom University Tentang Transformasi Digital di Era Disrupsi Teknologi

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 11, 2021 - 22:44



PADANG-Rektor Telkom University, Prof. Dr. Adiwijaya, M.Si memberikan kuliah umum bertajuk Transformasi Digital di Era Disrupsi Teknologi, Kamis, (11/11/2021) secara luring di Ruang Sidang Senat UNP, Gedung Rectorate UNP Lantai 4. Kegiatan kuliah umum ini dihadiri oleh rektor, wakil rektor, dekan, ketua lembaga, direktur pascasarjana, ketua dan sekretaris jurusan dan TIM

Pengembang Blue Print IT UNP.

Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Rektor Telkom University atas kedatangannya secara langsung ke UNP.

“Rektor Telkom University merupakan salah satu rektor terbaik yang ada di Indonesia dan Telkom University merupakan Perguruan Tinggi Swasta Terbaik di Indonesia. Kita ingin belajar karena setiap perguruan tinggi ada kelebihan dan kekurangan masing-masing di bidang teknologi dan informasi terutama di era disrupsi teknologi saat ini,” ungkap Rektor UNP.

Di era ini juga akan mendisrupsi berbagai aktivitas manusia termasuk teknologi dan pengetahuan terutama di perguruan tinggi. Perguruan tinggi dituntut untuk dapat mengembangkan dan memanfaatkan teknologi dan informasi yang dapat memberikan pengaruh yang sangat besar terutama dalam kegiatan pembelajaran.

Rektor Telkom University, Prof. Dr. Adiwijaya, M.Si, dalam paparan kuliah umumnya menyampaikan kemajuan teknologi di era digital sangat berkembang pesat. Untuk itu perguruan tinggi harus siap menghadapi perubahan tersebut. Terutama pada saat masa pandemi Covid-19 dimana kondisi ini menjadikan teknologi digital sebagai alat bantu utama yang mendukung proses pembelajaran secara daring.

“Dalam menghadapi perubahan teknologi yang begitu cepat, Universitas Negeri Padang mampu berpartisipasi dan beradaptasi cepat serta menyesuaikan dengan perkembangan teknologi dan informasi,” ungkap Rektor. Diakhir acara kuliah umum, Rektor UNP memberikan piagam penghargaan sebagai narasumber kuliah umum bertajuk Transformasi Digital di Era Disrupsi Teknologi kepada Rektor Telkom University serta cendera mata dan foto bersama. (rel)

#unp #humasunp